

Kontakt

Sabine Görgen
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 06761 81-1570
Fax 06761 81-1210
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

9. Januar 2013

Von Anfang an in guten Händen!

2012 Steigerung der Geburtenzahl an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie

Eine erfreuliche Zunahme der Geburtenzahl im Jahr 2012 kann die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie vermelden.

Insgesamt kamen in der Simmerner Klinik 351 Babys auf die Welt, 39 mehr als im Vorjahr. Dies entspricht einer Steigerung von 11 %. 185 Mädchen und 166 Jungen sind in den Kreißsälen des Simmerner Krankenhauses ins Leben gestartet.

Baby Nummer eins im neuen Jahr heißt Liah Fischer aus Oberwesel.

Am 2. Januar 2013 wurde sie in der Hunsrück Klinik geboren und eroberte die Herzen ihrer Eltern und Umgebung im Sturm. Die kleine Lady erblickte um 23:43 Uhr mit einem Gewicht von 3320 Gramm bei einer Größe von 50 cm das Licht der Welt.



Die Abteilung für Geburtshilfe am Standort Simmern bietet werdenden Eltern eine individuelle und familienorientierte Begleitung, von der Schwangerschaft und Geburt bis zu den ersten Lebensmonaten des Babys.

Modernste Überwachungstechnik neben der engen Kooperation mit der Neugeborenen-Intensivstation und dem Perinatalzentrum, einer Einrichtung zur Versorgung von Früh- und Neugeborenen, im Diakonie Krankenhaus in Bad Kreuznach bieten ein Maximum an Sicherheit für Mutter und Kind.

Eine bedeutende Rolle spielt der Wohlfühlfaktor auf der Wochenstation der Hunsrück Klinik. Hierzu zählt neben dem 24h-Rooming In auch die Möglichkeit, ein Familienzimmer zu wählen und damit von Anfang an mit dem Baby und dem Partner zusammen zu sein.

Die wohl wichtigste Komponente für eine Entbindung in einem Umfeld von Wärme und Geborgenheit ist und bleibt jedoch die menschliche: Zahlreiche Rückmeldungen betonen die hervorragende Betreuung durch das engagierte Ärzte- und Pflegepersonal der Abteilung für Geburtshilfe an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie.

Das Simmerner Krankenhaus stimmt bereits die jüngsten Familienmitglieder auf das anstehende freudige Ereignis ein. In einer regelmäßig stattfindenden Geschwisterschule erhalten sie auf kindgerechte Art Tipps für ihre neue Rolle als große Schwester oder großer Bruder. In dem Kurs geht es um die Schwangerschaft und die Entwicklung des Babys im Bauch der Mutter, auch praktische Übungen kommen nicht zu kurz.

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Integrationsbetrieben sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt über 5300 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.

